Se inaugura "PARCUR" en el Bosque de Chapultepec

El parque urbano es parte del proyecto "Chapultepec: Naturaleza y Cultura", con el que el actual Gobierno federal abrió una nueva sección en el emblemático bosque

EFF

metropoli@cronica.com.mx

El Gobierno de Ciudad de México abrió este sábado el Parque de Cultura Urbana "PARCUR", un espacio de más de 20 mil metros cuadrados en el emblemático Bosque de Chapultepec para practicar deportes como parkour y skate, además de grafiti y rap.

"Es un espacio sobre todo de libertad, en el que ustedes pueden hacer lo suyo, en el que ustedes pueden desarrollarse", declaró la jefa de Gobierno de Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, en la inauguración del área de la capital mexicana.

El parque urbano es parte del proyecto "Chapultepec: Naturaleza y Cultura", con el que el actual Gobierno federal abrió una nueva sección en el centenario Bosque de Chapultepec, uno de los parques urbanos más grandes de América con más de 800 hectáreas.

El espacio tendrá pistas para patinetas, áreas para batallas de rap y un espacio llamado "El Tianguis para Grafiteros", en el que se podrán realizar pintas.

"La nueva cuarta sección del Bosque de Chapultepec, que antes era un cuartel militar, hoy es un parque público para beneficio de las y los mexicanos, en donde se están haciendo muchas actividades: una nueva cineteca, una bodega de arte", expuso Sheinbaum.

El proyecto cultural del Bosque de Chapultepec ha recibido críticas de asociaciones culturales y políticos de oposición, que lo han acusado de "centralizar" la cultura por abarcar una cuarta parte de todo el presupuesto cultural a nivel nacional de 2022.

En la inauguración, la secretaria de Cultura del Gobierno de



El parque es un espacio de más de 20 mil metros cuadrados en el emblemático Bosque de Chapultepec.

México, Alejandra Frausto, defendió el proyecto del presidente, Andrés Manuel López Obrador.

"Él imaginó este lugar para que ustedes sean dignos, sean libres, gocen y vivan a través de su propia identidad, de quienes decidan ser. Y el arte es un camino para desarrollarse y para hacer comunidad", comentó Frausto.

Para conmemorar la apertura del espacio, se realizó el Primer Festival de Cultura Urbana con batallas de rap, micrófono abierto y música en lenguas indígenas. Además, la jefa de Gobierno destacó que el parque ocupa un espacio que antes estaba conce-

sionado para parques acuáticos privados.

"Este lugar estaba privatizado y hoy es un espacio público, y eso es fundamental, porque no se necesita concesionar, y al contrario, el espacio público representa el derecho a la ciudad", manifestó Sheinbaum•

G-CDMX instala gabinete de agua y saneamiento en Azcapotzalco

La Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, encabezó la instalación del Gabinete del Agua y Saneamiento en la Alcaldía Azcapotzalco, donde se establecieron tres acuerdos para garantizar la operación del servicio de agua potable y drenaje en esta demarcación.

"Nuestro compromiso con todos los habitantes de la ciudad y, en particular, con los habitantes de Azcapotzalco, es destinar los recursos suficientes para que se mejore el abastecimiento de agua potable, se cumpla con el Derecho al Agua de los habitantes de Azcapotzalco y, también hacer las inversiones para mejorar el sistema de drenaje y algunas zonas que tenemos encharcamientos", expresó.

La mandataria capitalina pre-

cisó que el primero de los acuerdos fue la revisión conjunta entre el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACMEX) y la Alcaldía de todas las obras de mitigación pendientes en los últimos años por parte de desarrolladores inmobiliarios, con el objetivo de que se cumplan en favor del abastecimiento y mejora de distribución de agua potable de la Alcaldía.

"Va a ser muy importante porque ahí hay todavía recursos muy importantes que nos pueden ayudar a resolver el problema de abasto, particularmente en dos zonas de la Alcaldía Azcapotzalco", señaló

La Jefa de Gobierno informó que en una primera revisión de SA-CMEX, se estima un monto de 800 millones de pesos por obras de mitigación pendientes en toda la Ciudad de México. Por ello, se realiza una revisión de cada caso en todas las Alcaldías, a través de una mesa de trabajo con Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI) y la Secretaría de Medio Ambiente (SEDEMA), para que los desarrolladores cumplan con los recargos y pagos correspondientes, y se pueda invertir en el abastecimiento de servicios.

Sheinbaum informó que el segundo acuerdo es la revisión integral conjunta de las redes de distribución, particularmente las redes secundarias de drenaje y agua potable en las zonas centro y sur-poniente, en donde se encuentran las tuberías más antiguas y donde se han detectado el mayor número de fugas. Para ello, se ela-



Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

borará un diagnóstico que permita destinar recursos suficientes este y el próximo para sustituir las tuberías.

Añadió que, el tercer acuerdo consiste en atender socavones provocados por fugas de drenaje, lo que se realizará de manera conjunta entre la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), la Secretaría de Obras y Servicios (SOBSE), SACMEX y la Alcaldía.

"Son tres acuerdos fundamentales. Y este Gabinete del Agua, esta mesa de trabajo del agua se insSe informó que en 2022 se invertirán 133 millones de pesos para garantizar los servicios de agua potable y drenaje en la alcaldía

tala hoy, pero permanece en conjunto entre la Alcaldía y el Sistema de Aguas de la Ciudad de México, y vamos a revisarlo en dos meses más o menos "podría decirlo" para tener las conclusiones y las acciones que debemos seguir tomando conjuntamente", abundó.

Anunció que este año se invertirán 133 millones de pesos en esta demarcación para garantizar la sectorización de dos sectores, la puesta en marcha de dos pozos y obras de drenaje, cuya inversión se suma a los más de 400 mdp invertidos de 2019 a 2021.